

新田中

希望抱き伝統の合唱披露



これがイチオシ

小中合同で縦割り遠足

新田中には新田小と隣接している特性を生かした活動もあります。その一つが小学1年生～中学3年生が合同で交流する縦割り班です。このうち年に1度の小中合同縦割り遠足が最も特色ある行事です。

この遠足では、地域の方々にも協力をいただき、施設や会社の見学、お寺での座禅体験などをします。地域の方々との交流を通して、自分たちの地域の良さについてより深く知ったり、新しいことを発見できたりする機会にもなっています。

学校名 登米市立新田中学校
所在地 登米市迫町新田山居37の1
創立 1947年
電話 0220(28)2042
校長 桜井 直人
生徒 65人

新田中学校には31年間続く地域に根付いた伝統行事「歓喜に寄すを歌う会」があります。この行事は当時、2学期の終業式で、ペーローベンの交響曲第9番第4楽章「喜びの歌」を合唱したのが始まりでした。一年の締めくくりに、新しい年への希望を抱いて生徒も教師も「心一つにしたい」という思いで始まったそうです。現在は「喜びの歌」の一部を合唱し、歌声を響かせています。ほかに「登米市民歌」や「ふるさと」なども披露します。

昨年度は新型コロナウイルス感染症対策のために無観客でしたが、歌声をどうにか届けようと、一人一人が真剣な態度で臨みました。本年度の歌う会は今年10日、地域の方を含め有観客で行いました。全校生徒が一丸となって歌えることに感謝し、歌声を家族に届けたいと練習の成果を披露しました。これからも先輩方の思いを大切にしながら、地域に直接、歌声を響かせられるように「歓喜に寄すを歌う会」を引き継いでいきます。



新型コロナウイルス流行前の「歓喜に寄すを歌う会」の様子。全校生徒が校内のヒマラヤシアター前で、集まった多くの人たちに歌声を届けていました。

編集委員 佐野圭太郎、守屋朱莉、大沼岳、及川華蓮(3年)星翔太、伊藤圭智、杵淵萌(2年) 指導教員 門間千代子、万城目昌哉、佐々木茜

全校生徒で「喜びの歌」

わが校わがまち スクール通信



次回は1月9日に掲載します
古川北小(大崎市)
長命ヶ丘中(仙台市)

グループ活動通し仲良く

西根小学校には全校の仲を深めるため、たてわりグループ活動があります。グループは校木になっているセンダンの木から「せんだんグループ」と名付けられています。活動は「緑化」「たてわりそうじ」「せんだん遊び」の三つ。緑化活動では、花壇に花の苗を植えたり、雑草を抜いたりします。水やりも欠かさず、花を大切に育てています。色とりどりの花がきれいに咲くと、学校も明るくなります。たてわりそうじでは、トイレや水飲み場、ろう

下などを一生けんめいきれいにします。6年生が中心となり、低学年にその仕方を優しく教えています。せんだん遊びは月に1回、グループごとにカードゲームやドッジビー、鬼ごっこなどを行います。6年生はゲーム内容を考えたり、ルールを分かりやすく教えたりと、みんなが楽しめるように工夫しています。本年度で西根小は閉校になりますが、これからもせんだん活動を通して、みんなの仲を深めていきます。



せんだん緑化活動で、花壇に花の苗を植えました

編集委員 村上芽彩、庄司百伽、鈴木さわ、草野大地、宍戸星来(6年)阿部彩花(5年) 指導教員 熊谷亜果、角川菜緒

緑化やそうじ、遊びも

西根小



これがイチオシ

樹齢140年こえる校木

校木になっているセンダンの木は旧西根小校庭にあります。推定樹齢は140年をこえるといわれています。西根地区の「桜とせんだんの木を守る会」の方々を中心となり、保護してくれています。そのため、今でも立派な大木と咲く美しい花が、私たちに優しく見守ってくれています。

木のある場所は「西根運動公園」になっています。木を見る人だけではなく、地域の方々が集まってスポーツも楽しんでいます。機会があったら、ぜひ来てみてください。

学校名 角田市立西根小学校
所在地 角田市高倉打越32の3
創立 1879年
電話 0224(65)2345
校長 八巻 正弘
児童 49人